

18 septembre 2023

Communiqué de presse

PubliBike AG

PubliBike arrive à Coire

PubliBike dispose dès aujourd'hui d'une nouvelle représentation dans le sud-est de la Suisse : un nouveau réseau PubliBike constitué de dix stations est inauguré à Coire pour une durée de neuf mois.

Bonne nouvelle pour les amateurs de mobilité urbaine durable : la plus vieille ville de Suisse dispose dès à présent de son propre réseau de partage de vélos. Un réseau « pop-up » est inauguré à Coire en ce 18 septembre 2023, puis une phase pilote va permettre de déterminer dans quelle mesure cette offre est utile dans la ville de Coire. Il s'agit également du premier réseau de PubliBike dans le sud-est de la Suisse. Les moyens de locomotion rapides et flexibles de PubliBike profiteront notamment aux travailleuses et travailleurs faisant la navette entre Coire et Zurich puisqu'ils seront désormais disponibles dans les deux villes.

L'offre de PubliBike à Coire est baptisée « Mooinz », un terme qu'utilisent les habitants de Coire pour souhaiter la bienvenue aux étrangers et rappelant aux autochtones de faire preuve de courtoisie dans leurs déplacements. Le réseau pop-up de Coire se compose de 60 vélos, dont 60 % sont électriques et 40 % fonctionnent sans assistance électrique. Les vélos sont répartis sur les dix stations suivantes :

- Station 1 : sinergia (partenaire : Canton des Grisons)
- Station 2 : Kantonsschule Plessur (partenaire : Canton des Grisons)
- Station 3 : Bahnhof/Gürtelstrasse (partenaire : Canton des Grisons)
- Station 4 : Bahnhofplatz Chur (partenaire : Canton des Grisons)
- Station 5 : Fachhochschule Graubünden Pulvermühlestrasse (partenaire : Haute école spécialisée des Grisons)
- Station 6 : Fachhochschule Graubünden Comercialstrasse (partenaire : Haute école spécialisée des Grisons)
- Station 7 : Pädagogische Hochschule Graubünden (partenaire : Haute école pédagogique des Grisons)
- Station 8 : Klinik Waldhaus (partenaire : Services psychiatriques des Grisons)
- Station 9 : Kantonsspital (partenaire : Hôpital cantonal des Grisons)
- Station 10 : Stadthaus (partenaire : Ville de Coire)

Chacune des dix stations sera parrainée par un organisme local. Tandis que la fondation Feschland se chargera de l'exploitation des stations PubliBike, le projet sera dirigé par Pro Velo Graubünden et le Canton des Grisons.

Quant à la location des vélos, elle s'effectuera via l'application PubliBike ou avec le SwissPass. À Coire, les usagers de l'offre de PubliBike auront le choix entre deux abonnements B-Fit, l'un durant trois mois et coûtant CHF 20.- et l'autre durant neuf mois et coûtant CHF 50.-. Les étudiant(e)s bénéficieront de tarifs réduits.

En outre, les personnes qui utiliseront PubliBike à Coire en enregistrant une Mastercard comme moyen de paiement profiteront d'un avantage supplémentaire : elles recevront un avoir de CHF 5.50 pour un trajet avec un e-bike PubliBike.

Les collaborateurs des partenaires locaux pourront utiliser les vélos gratuitement. Si la phase pilote de neuf mois est un succès, il est prévu d'exploiter le réseau de manière permanente et d'y ajouter d'autres stations.

Nous nous tenons à votre disposition pour toute question.

Contact pour les demandes des médias :

Markus Bacher, CEO et copropriétaire / markus.bacher@publibike.ch / +41 79 380 00 68